

# *Cuba confirme à l'ONU sa volonté de coopération dans la lutte contre le SIDA*

---



Nations Unies, 9 juin, (RHC).- Cuba a confirmé à l'Assemblée générale de l'ONU sa volonté de coopérer avec la communauté internationale dans la prévention et la lutte contre le SIDA.

Devant les délégations de haut niveau présentes à une réunion de l'Assemblée générale consacrée à la lutte contre cette maladie, Roberto Morales, ministre cubain de la Santé, a mis l'accent sur l'importance de la coopération internationale pour le succès des objectifs de l'ONU visant à éliminer le SIDA avant 2030. Et il a rappelé un important acquis obtenu par Cuba dans le domaine de la prévention du SIDA.

«En 2015, Cuba a été déclarée par l'Organisation Mondiale de la Santé comme le premier pays au monde à avoir éliminé la transmission de la mère à l'enfant du VIH et de la syphilis. Cette réussite est le résultat de la politique de la Révolution cubaine en matière de santé.»

Le ministre cubain a fourni des détails sur ce qui a permis ce résultat.

«Le système cubain de santé est unique, accessible, gratuit avec une participation inter-sectorielle et communautaire, ce qui rend possible que nous puissions montrer des indicateurs favorables pour ce qui

est du contrôle de 29 maladies transmissibles et de l'élimination de 14 autres. 9 autres ne constituent pas un problème de santé. Le taux de mortalité infantile reste en dessous de 5 pour mille depuis 8 ans et l'espérance de vie est de 78,45 ans. Le développement du capital humain est une priorité pour Cuba et pour contribuer d'une façon solidaire avec d'autres peuples du monde, nous avons aujourd'hui plus de 49 mille coopérants de la santé dans 67 pays.»

Après avoir souligné que garantir les droits à l'éducation et à la santé est indispensable pour mettre fin à l'épidémie, le ministre cubain de la santé a indiqué:

«Cuba renouvelle son engagement politique et sa volonté de contribuer à accélérer la réponse mondiale, régionale et nationale avec une grande responsabilité.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/96274-cuba-confirme-a-lonu-sa-volonte-de-cooperation-dans-la-lutte-contre-le-sida>



**Radio Habana Cuba**